

令和7年度 第2回学校運営協議会議事録（発信者ごとの要点議事録）

| |
|---|
| 日時：令和7年7月12日（土） |
| 場所：田無第一中学校 校長室 |
| 出席者：高橋 綾委員 鈴木 隆文委員 鵜野 美代子委員 紺野 愛子委員 小野 千代乃委員 辻 康一委員 歌田 多恵委員 欠席者1名 出席者が過半数を超えているため、本会議は成立 |
| 委員 第2回目の学校運営協議会を始めます。 |
| 次第1 校長挨拶 暑い日が続いています。4階はとても暑いですが、市へも対応をお願いしています。なかなかすぐには進まないのですが、遮熱のシートをつけています。暑さ指数の確認や、健康を管理しながら、教育活動を行っています。現在修学旅行の行先について検討しています。今年度は滋賀で民泊を行いました。京都は観光客が多く、交通機関を使うのが大変です。京都での行動を縮小していくことを見直していきます。本日ライフスキルの授業を各クラスで行っていますが、大人向けにも本日授業を行いますので、体験をお願いします。 |
| 次第2 教員のCS公募について 昨年度は、子どもたちに丁寧に接する先生、部活動をやれる先生ということで公募を行い、本校に来ていただきました。本日は来年度に向けての意見を伺いたいです。 |
| 委員 田無一中は部活動は盛んですか？ |
| 校長 比較的盛んだと思います。ただ、学校だけでは十分に対応しきれない状況も出てきます。部活動は地域への移行も検討されていたり、部活動によっては、他校へ行って、合同で行うものも出てきています。西東京では合同チームはありますが、拠点校のシステムはありません。 |
| 委員 西東京市でも考えてもらいたいです。 |
| 委員 学力面で子供たちが弱いところはどこですか？ |
| 校長 全国学力学習状況調査から見ると、田無一中は平均的な力です。 |
| 委員 弱みを強みにできる先生に来てもらいたいです。 |
| 委員 魅力的な部活があるとよいと思います。 とりあえず部活に入ると子供たちもいると思います。 |
| 委員 運動会ではそのずば抜けた力を発揮する競技がなくなってきました。 一番二番を争う運動会ではなくなっていると思います。 |
| 委員 子供たちの得意をのばしてあげたいと思います。 |
| 委員 得意を伸ばしてあげられる先生にきてもらうことは考えていきたいです。 |

委員 国語を強化してもらいたいです。社会に出てから文章を書く力が必要だともいます。人へわかりやすく伝える力、人と人との関わりを上手にもてるような力、強めてほしいと思います。

委員 子供たちが、授業が面白いと思えるようにしてほしいです。

校長 ありがとうございました。それでは、引き続き「魅力的な授業を展開し、同時に子どもたちの得意な部分をより伸ばしていける先生」を公募で募集したいと思います。

以上を持ちまして、第2回学校運営協議会を終了いたします。